

## Mahasiswa Unimal Terima Beasiswa dari BI



MAHASISWA Universitas Malikussaleh yang menerima beasiswa dari Bank Indonesia berfoto bersama dengan Kepala Kantor Perwakilan BI Lhokseumawe dan Pembantu Rektor Bidang kemahasiswaan Unimal, pada Kamis (27/6/2019)

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Sebanyak 50 orang mahasiswa mendapatkan beasiswa dari Bank Indonesia. Penyerahan beasiswa diberikan langsung oleh Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Lhokseumawe pada Kamis (27/6/2019).

Beasiswa Bank Indonesia adalah beasiswa yang diberikan oleh Bank Indonesia bagi mahasiswa jenjang sarjana (S1) di berbagai Perguruan Tinggi Negeri (PTN) sebagai bagian program sosial Bank Indonesia berupa bantuan biaya kuliah kepada mahasiswa yang memiliki prestasi akademik dan aktivitas sosial kemasyarakatan.

Kepala KPw BI Lhokseumawe Yufrizal menyatakan bahwa Beasiswa Bank Indonesia diberikan memiliki beberapa tujuan yaitu, untuk meningkatkan angka partisipasi pendidikan tinggi, memotivasi generasi muda kalangan tidak mampu dan berpartisipasi untuk menyelesaikan pendidikan tinggi, serta untuk meningkatkan prestasi demi menghasilkan SDM yang mandiri dan produktif. Setiap PTN disediakan kuota sebanyak 50 orang setiap tahunnya untuk menerima beasiswa ini. Para penerima beasiswa ini setelah dinyatakan lolos seleksi wajib bergabung di komunitas GenBI (Generasi baru Indonesia), ujar Yufrizal.

Komunitas GenBI ini berasal dari mereka penerima beasiswa, yang dibimbing untuk membagi energi bagi negeri dengan cara melakukan beberapa kegiatan yang melibatkan peran masyarakat di dalamnya, sampai ke arah memberikan pelayanan sepenuh hati. Dari segala banyak ragam kegiatan maupun aktivitas yang dilakukan, pada akhirnya bertujuan untuk membimbing mereka menjadi sebuah komunitas yang kreatif, yang mengutamakan berbagai gagasan, dialog terbuka, berbagi sinergi, berbagi pengetahuan, meluaskan networking, memperbanyak pengalaman, dan meningkatkan sebuah toleransi, terang Yufrizal.

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Dr Baidawi dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada mahasiswa penerima beasiswa tersebut. Ada 2 tahapan proses seleksi bagi penerima beasiswa ini. pertama di Unimal seleksi dilakukan berdasarkan kriteria IPK tertinggi dan berasal dari keluarga tidak mampu. Namun tidak semua mahasiswa bisa mengikuti seleksi ini, hanya mahasiswa yang berasal dari prodi yang disyaratkan oleh BI saja yang bisa ikut seleksi .

Tahapan selanjutnya adalah wawancara langsung dengan pihak BI, yang kemudian menetapkan mahasiswa yang menjadi penerima beasiswa tersebut. Seleksi penerima beasiswa ini cukup ketat, sehingga hanya yang benar-benar yang memenuhi syarat yang bisa mendapatkannya, tutup Baidawi

**Tanggal:** 28 June 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Beasiswa](#),